



ぎんなん

中原小だより（中原小校長室）
第19号
H30.7.20

自分で考え、自分の命を自分で守る

いよいよ夏休みです。夏休み中は、お子様をご家庭にお返しします。ご家庭でしかできない教育をお願いします。勉強も大切ですが、まずは、事故もなく健康な生活を送って欲しいと思っています。

今年の学校便りでもお伝えしましたし、いつも子どもたちに話していることですが、自分の命を守るために、自分で考えて行動しなければなりません。特に夏休みは先生や家族の人がいなくて、自分一人で考えて行動しなければならないことが出てきます。いつも以上に自分で考えて行動しなければならない場面があると思います。

また、今年も7月上旬に西日本の広い範囲で豪雨災害が発生し、たくさんの方々が犠牲になられています。災害や犯罪からも自分の命を守るためにどのような行動をとればよいか、家族で話し合い、確認してみてもいいでしょうか。（例えばそれぞれのご家庭でどこに避難するかなど）

ハサミとカミはお友だち

先日赤馬場駐在所の野中さんが、『犯罪からの安全』というパンフレットを持って来校されました。

ハ=はしる。危ない人からは走って逃げる

サ=さけぶ。危ないときは大きな声で助けを叫ぶ



ミ=みる。危ない人（不審者）を早く見つけるために前を見て歩く。

と=とび込む。追いかけられたら近くの家や子ども110番の家に飛び込む。

カミ=かみつく。悪い人につかまったときは、腕をかんで逃げる。

は=はっきり断る。怪しい誘いには、はっきり、きっぱり断ることが大事。

お友だち=助け合う。友だちみんなと助け合う。

詳しくは、今日の集会でも話しましたので、子どもたちに聞いていただければと思います。事故や事件、災害に巻き込まれず、8月27日（月曜日）の休日明け全校集会には元気な姿を見せて欲しいと思います。

子どもと一緒にスポーツをしていただけの方を募集しています



P T A や地域の会合等でもお話ししていますが、来年度から小学校の部活動がなくなります。社会体育に移行して、クラブチームか地域のクラブに参加してスポーツを楽しむこととなります。南小国町では、わくわくクラブでいくつかの種目が行われており、すでに参加している子どもたちもいます。しかし、なかなか赤馬場までいけない子どもたちもいるのではないかと思います。

そこで、週に数回放課後、中原小学校の運動場や体育館でスポーツを指導していただける方を探しています。

ご協力いただける場所は、中原小学校までご連絡ください。

